

ABSTRAK

Fungsi Kantin Di Sekolah Menengah Atas Negeri 3 Padang

Oleh: Melli Latifah

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SMA Negeri 3 Padang yang menggambarkan masih belum terlaksana dengan optimal fungsi kantin di sekolah tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk melihat fungsi kantin di SMA Negeri 3 Padang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang fungsi kantin sekolah sebagai wadah untuk (1) menyediakan makanan yang sehat, bergizi, dan praktis, (2) memilih makanan yang cukup dan seimbang, (3) mengajarkan ilmu gizi secara nyata, (4) mengajarkan penggunaan tata krama yang benar dan sesuai dengan yang berlaku di masyarakat, (5) berdiskusi tentang materi pelajaran.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa-siswi SMA Negeri 3 Padang yang berjumlah 869 orang dan 8 orang pengelola kantin sekolah. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan *Proportional Random Sampling*. Besar sampel penelitian untuk populasi siswa-siswi ditentukan menggunakan rumus Slovin, di dapat sebanyak 90 orang siswa-siswi dan sampel penelitian untuk populasi pengelola kantin sekolah diambil secara keseluruhan sebanyak 8 orang pengelola kantin. Alat pengumpulan data adalah angket dengan model skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Data diolah dengan rumus rata-rata (Mean).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa fungsi kantin di SMA Negeri 3 Padang dilihat dari: (1) Menyediakan makanan yang sehat, bergizi, dan praktis dengan skor rata-rata 3,13 sudah terlaksana dengan cukup baik (2) Memilih makanan yang cukup dan seimbang dengan skor rata-rata 3,85 sudah terlaksana dengan baik (3) Mengajarkan ilmu gizi secara nyata dengan skor rata-rata 3,45 sudah terlaksana dengan cukup baik (4) Mengajarkan penggunaan tata krama yang benar dan sesuai dengan yang berlaku di masyarakat dengan skor rata-rata 3,57 sudah terlaksana dengan cukup baik, (5) Berdiskusi tentang materi pelajaran dengan skor rata-rata 3,21 sudah terlaksana dengan cukup baik.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan bahwa fungsi kantin di SMA Negeri 3 Padang dengan perolehan skor rata-rata 3,44 sudah terlaksana dengan cukup baik.